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Abstract (en)
The invention relates to a multiple pin connection for crane jib parts preferably constructed in a lattice style, in which a stop combination is allocated
to each pin or pin pair. In order to design such a pin connection in such a way that it can be assembled not only quickly but safely, that in particular
the requisite pushing-in or knocking-in of the pins is facilitated, it is proposed to provide a rear-clamping combination with pin (5) and hook-shaped
stop (23) in the plane of the top chord (7) at the jib parts (1, 2) positioned for assembly and to provide a fork piece (3) with stirrup piece (4) for a pin
(5) in the bottom chord (8). <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine mehrschnittige Bolzenverbindung für vorzugsweise in Gitterbauweise ausgeführte Kran-Auslegerteile, bei denen einem
Bolzen bzw. Bolzen-Paar jeweils eine Anschlagpaarung zugeordnet ist. Um eine solche Bolzenverbindung so zu gestalten, daß sie nicht nur
schnell sondern auch sicher montiert werden kann, insbesondere das erforderliche Einschieben bzw. Einschlagen von Bolzen erleichtert wird, wird
vorgeschlagen, eine Hinterklemm-Paarung mit Bolzen (5) und hakenförmigen Anschlag (23) bei den zur Montage liegenden Auslegerteilen (1,2) in
der Obergurt(7)-Ebene vorzusehen und ein Gabelstück (3) mit Bügelstück (4) für einen Bolzen (5) im Untergurt (8) vorzusehen.
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